



2 Pièces

106 m²

Réf. 85284276

880 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Promenade des anglais - rue de france : dans la plus belle partie de la promenade. Dans un immeuble de standing avec gardien. Situé au 5ème étage avec vue panoramique du cap ferrat au cap d'antibes. Appartement type 2 pièces de 70,40m2 loi carrez à rénover, facilement transformable en 3 pièces. Belle hauteur sous plafond, sublime parquet massif d'origine. Il se compose d'une entrée, d'un double séjour, d'une cuisine indépendante, d'une grande chambre, une salle de bain, un wc indépendant et de deux terrasses. Ce bien est vendu avec une cave. Possibilité acquisition stationnements en sous-sol ...

Promenade des anglais - rue de france : in the most beautiful part of the promenade. In a luxury building with caretaker. Located on the 5th floor with panoramic views from cap ferrat to cap d'antibes. 1 bedroom apartment of 70,40sqm to renovate, easily transformable into a 2 bedrooms. It comprises an entrance hall, a double living room, a separate kitchen, a large bedroom, a bathroom, a separate toilet and two terraces. This property is sold with a cellar. Possibility of acquiring parkings in the basement of the residence with direct access from the lift.

MASSENA IMMOBILIER

12 AV FELIX FAURE - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

